



## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

### **La CGT condamne les attaques subies par Solidaires !**

Le siège de Solidaires, organisation syndicale qui s'est engagé aux côtés de la CGT et d'autres organisations contre les idées d'extrême-droite, a fait l'objet de tags à caractères fascistes cette nuit. Cette attaque est inadmissible et condamnable.

Elle se produit dans un contexte où les idées d'extrême-droite, conspirationnistes prospèrent dans notre société alimentées par les propos tenus et les actes du gouvernement dans la gestion de la crise sanitaire visant à stigmatiser et opposer les citoyens entre eux.

La CGT apporte tout son soutien à Solidaires et continuera à œuvrer pour défendre la liberté d'expression, le respect des différences et pour un réel débat démocratique dans le pays.

Montreuil, le 13 août 2021